
Seite 1 von 5 
 

 

Förderverein  des  Max-Steenbeck-Gymnasiums 
 

Datum: 07.03.2009 
Ort: Max-Steenbeck-Gymnasium Cottbus 
Teilnehmer: Mitglieder laut Teilnehmerliste (beim Vorstand 

einsehbar) 
Protokollant:                                                           Herr Kilian 

    League“ 
 
2. Jahresbericht: 

- Begrüßung der Anwesenden 
- Zusammenfassung der Arbeit (Schwerpunkte: neuer Standort, Mitgliederwerbung und 

– zahlen, Absolventenwürdigung durch die Stadt, Zusammenhang zwischen 
Mitgliederzahlen und finanzielle Leistungsfähigkeit des Vereins) 

- Aufgaben für das Jahr 2009: 
1. finanzielle Unterstützung von Vorhaben in der Schule 
2. Mitgliederwerbung und Betreuung 
3. Öffentlichkeitsarbeit 
4. Unterstützung der Vorbereitung des 20-jährigen Schuljubiläums  
5. Schwerpunktlegung für die Unterstützung verschiedener Projekte 
6. Unterstützung der Schulleitung 

 
3. Vortrag von Christian Plata vom Team „Lego League“: 
 

- Ziele, Durchführung, Wettbewerbe, Teilnehmer 
- Was wurde bisher erreicht? 
- Wie arbeitet die „First Lego League“? 
- Wie arbeitet die Schulmannschaft, wer kann mitmachen? 
-  Bisherige Erfolge der Mannschaft. 

Anfragen:  - Aufgabenbewältigung?, materielle Ausstattung, Finanzbedarf, Beteiligung  
                    von der Firma Lego am Wettbewerb 
 
 
 
 
 
 
 

 
1. Begrüßung durch Herrn Gürtler 
 
Vorstellen der Tagesordnung: 

1. Begrüßung 
2. Bericht des Vorstandes über die Arbeit des Fördervereins im Jahr 2008 
3. Rechenschaftsbericht über die Verwendung der Finanzmittel des Vereins 
4. Bericht Kassenprüfer und Entlastung Vorstand 
5. Wahl des neuen Vorstandes 
6. Kassieren der Mitgliedsbeiträge 

 
� Antrag auf Aufnahme eines Beitrages der Vertreter der Schülermannschaft „Lego  
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4. Rechenschaftsbericht (Frau Dr. Schmeißer): 
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Ausgaben nach Fachgebieten 
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5. Diskussion: 

- Fragen zu Mittelverwendung sowie zum Anlagevermögen des Vereins 
- Anregung zur Erstellung eines Fördermittel-Antragsformulars 
- Einführung eines Festbetrages für diverse Wettbewerbe Bindung an bestimmte 

Kriterien, Festlegung von Obergrenzen. 
- Deckelungsbetrag „First Lego League“ in Höhe von 1.000 € für das Jahr 2009, 

entsprechend der Haushaltslage, einstimmig beschlossen - bei 2 
Stimmenthaltungen. 

- Eltern/Absolventen beim ABI-Ball  auf eine weiterführende Mitgliedschaft 
ansprechen 

 
6.Bericht des Kassenprüfer 

 
-Prüfung wurde durch Frau Wichmann erfolgreich durchgeführt 
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7.Entlastung des Vorstandes 
 

Dem Vorstand wurde einstimmig die Entlastung für das Jahr 2008 erteilt. 
 

8.Finanzplan 2009 
 

                            
 
     Der Finanzplan in Höhe von 21.000 € wurde einstimmig beschlossen 
 
9. Wahl des neuen Vorstandes 
 

-  Herr Ristau wurde einstimmig zum Wahlleiter bestimmt 
- 10 Vorschläge wurden unterbreitet 

 

                              
 

- Abstimmung im Block 
- Der Vorstand wurde einstimmig gewählt 
- Vorstand hat sich konstituiert, nach bisherigen Aufgabenverteilung 

 
 
10. Kassierung der Mitgliedsbeiträge 


